

Sakuragaoka

だより

緑が濃くなり燕も飛び交う、とてもいい季節になってきました。1学期も折り返し地点を迎え、子どもたちも新しい環境にだいぶ慣れてきました。

今年度は、コロナ対策に気をつけながら、今までできなかったことを少しずつ再開していきたいと思っています。

今後も、ご支援・ご協力をお願いいたします。

☆ 朝顔の種植え

1年生が、植木鉢に朝顔の種を植えました。2年生が1年生の横について、「このぐらいまで土を入れたらいいんやで。」「土にこのぐらい穴をあけて、種を入れるんやで。」など、先輩として丁寧に教えてくれました。

種を植えた植木鉢は、今はベランダに並んでいます。夏に、きれいな花が咲くことを楽しみにしています。



☆ 英語学習

本校の英語学習は、担任の授業以外に、ALTのダン先生、わくわくイングリッシュサポーターの近藤先生も指導していただきます。とてもテンポよく、パワフルに授業をして下さるので、子どもたちも楽しんで学習しています。友だちと伝え合う場面も多いので、コミュニケーション力も育てていきたいです。



☆ プール掃除

今年は、3年ぶりにプール学習をする予定です。それに先駆けて、先生たちでプール周りの草刈りや枝打ちを行い、業者がプールの中を清掃してくれました。そして、6年生が5/19(木)にプールサイドや更衣室などをきれいにしてくれました。

コロナ対策のため、歓声を出すわけにはいきませんが、子どもたちのにこにこ笑顔がプールに帰ってくるのが待ち遠しいです。



☆ 学校運営協議会

5/24(火)に、第1回学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会とは、ランドデザインに則って学校運営方針を説明し、子どもたちを地域の中でどのように育てていきたいかを熟議する場です。これからも、昔遊びの紹介などの学習支援や環境整備のほか、地域の方のご協力を得ながら、地域に根差した教育活動を進めてまいります。

